

# *La proclamation de l'Amérique Latine, zone de paix est mis en exergue en Russie*

---



Moscou, 9 avril (RHC-PL)- L'ambassadrice de la Bolivie en Russie, María Luisa Ramos, a mis en exergue la décision de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caraïbes , lors de son second sommet de proclamer l'Amérique Latine zone de paix.

Lors de l'ouverture de la Semaine de l'Amérique Latine et des Caraïbes à l'Université russe de l'Amitié avec les Peuples, la diplomate bolivienne a déclaré que cet engagement pris à La Havane par les chefs d'État et de Gouvernement de plus de 30 nations est un apport historique.

María Luisa Ramos a expliqué aussi que cela signifie éliminer la guerre, l'usage de la force et résoudre les différends par des voies pacifiques, de parfait accord avec les lois internationales.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19893-la-proclamacion-de-lamerique-latine-zone-de-paix-est-mis-en-exergue-en-russie>



**Radio Habana Cuba**